
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 151/2024
 

Requer informações 
sobre melhorias de drenagem e 
captação de águas pluviais na Avenida 
Lázaro Gonçalves de Oliveira, no 
Bosque das Árvores.  

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este trecho é o principal acesso de entrada 
ao bairro Bosque das Árvores e que vem sofrendo há muito tempo com 
alagamentos neste ponto, gerando grandes incômodos e danos aos moradores 
desta região e outros que trafegam diariamente nesta via e clamam por 
melhorias concretas.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quais são os serviços/esforços por parte da Administração 
Municipal para executar as melhorias necessárias de captação de água entre as 
Ruas Emboabas, no bairro Santa Rita e a Avenida Lázaro Gonçalves de Oliveira, 
no Bosque das Árvores? Exemplifique.

2º) De que forma a Prefeitura Municipal tem acompanhado e 
monitorado este trecho, em dias de chuvas, que é a principal entrada de acesso 
ao bairro Bosque das Árvores? 

3º) A Prefeitura Municipal tem recursos para investir nos serviços 
de drenagem e captação de águas pluviais, neste trecho? 

4º) Além das obras de captação e drenagem de águas de chuvas, 
este ponto do bairro tem a necessidade de obras de acessibilidade como escada, 
rampa de acesso e guias rebaixadas entre os bairros Santa Rita e Bosque das 
Árvores, a Prefeitura Municipal tem uma programação para a execução destas 
melhorias de acessibilidade? 
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

JUSTIFICATIVA

Essa é uma situação que vem se agravando diariamente e que 
leva muitos incômodos e riscos aos moradores deste bairro em dias chuvosos. 
Ter vias transitáveis é uma estrutura mínima que todos devem ter e que faz 
parte de uma mobilidade urbana adequada, principalmente num município 
como Santa Barbara d'Oeste, em pleno desenvolvimento e avanço em muitas 
áreas. 

Julio César “KIFÚ”
-vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 20 de fevereiro de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=U8T2YA057N37XE27, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: U8T2-YA05-7N37-XE27
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